



52. Kongress für Allgemeinmedizin und Familienmedizin

Wissenschaft braucht Hausärzte –
Hausärzte brauchen Wissenschaft

13. bis 15. September 2018 in Innsbruck



Südtiroler Gesellschaft
für Allgemeinmedizin



52. Kongress für Allgemeinmedizin und Familienmedizin

- Innovative Lehrkonzepte
- Praxisnahe Qualitätsforschung
- Integrierte Versorgungsmodelle
- Wie kann der Informationsfluss zwischen Wissenschaft und Praxis verbessert werden?



Programm, Information und Anmeldung unter www.degam-kongress.de